

Voir le Fils de Dieu

Et Jésus lui dit : « Et tu l'as vu, et c'est lui qui te parle, c'est lui ». Puis il dit : « Je crois Seigneur ! » Et il lui rendit hommage (Jean 9:37-38).

Jean rapporte dans son Évangile sept signes marquants dans le ministère de Jésus ; Changer l'eau en vin (Jean 2:1-12), Guérir le fils du noble (Jean 4:46-54), Guérir l'homme au réservoir d'eau (Jean 5:1-11), Nourrir les 5000 (Jean 6:1-15), Marcher sur l'eau (Jean 6:16-21), Guérir un aveugle-né (Jean 9) et Ressusciter Lazare (Jean 11). L'aveugle-né et Lazare ont non seulement fait l'expérience de la puissance et de la grâce du Sauveur, mais leur joyeuse guérison et leur résurrection ont fait d'eux la cible de la persécution. Jean raconte comment les amis de Jésus lui ont préparé un repas où Lazare était assis en communion avec le Seigneur, Marthe servait et Marie rendait hommage. C'était une occasion spéciale et heureuse. Mais ensuite, les principaux sacrificateurs ont comploté pour tuer Lazare « car, à cause de lui, plusieurs des Juifs s'en allaient et croyaient en Jésus » (Jean 12:11).

Beaucoup de pharisiens ne se sont pas réjoui de la guérison unique de l'aveugle-né, mais soutenaient que, parce que Jésus avait travaillé le jour du sabbat, il « n'était pas de Dieu » (v.16). Ils ont également interrogé les parents de l'homme, qui avaient peur du pouvoir des pharisiens et prenaient leurs distances d'avec leur fils. Ils ont finalement appelé l'homme guéri et lui ont annoncé : « Donne gloire à Dieu; nous savons que cet homme est un pécheur ». Le témoignage simple et puissant de cet homme a révélé les ténèbres et la cécité de leur cœur à leur Messie. Les Pharisiens avaient publiquement jugé la Personne à qui le Père « a donné tout le jugement » (Jean 5:22) comme un pécheur. C'était la fin de l'affaire pour eux, mais pas pour l'homme guéri qui répond : « Je sais une chose, c'est que j'étais aveugle, et maintenant je vois ». C'était un fait qu'ils ne pouvaient pas nier, alors ils ont tenté de rechercher les preuves. Mais l'homme leur rappelle qu'ils avaient entendu les faits et leur a demandé s'ils voulaient devenir les disciples de Jésus, et il procède au démantèlement de leur blasphème contre Jésus, prouvant qu'il était de Dieu. Ils ne pouvaient supporter la lumière qu'il jetait sur leur méchanceté et ils l'ont chassé.

Jésus a trouvé l'homme quand il était un paria de la société, mendiant dans les rues, et il l'a retrouvé lorsqu'il a été chassé par les pharisiens. Le Sauveur, « l'homme appelé Jésus », « un prophète » demande à l'homme

« Crois-tu au Fils de Dieu ? » L'homme, qui n'avait jamais vu Jésus auparavant, demande : « Qui est-Il, Seigneur, afin que je croie en Lui ? » Jésus explique : « Tu l'as vu, et celui qui te parle c'est lui ». Et il répond : « Je crois, Seigneur ! » Et il lui rendit hommage ».

La volonté de l'homme de croire en Jésus lorsque le Sauveur l'a trouvé et l'a guéri est un témoignage puissant de l'instantanéité de la foi. Il a répondu sans hésitation à la voix du Sauveur. Et il était également prêt à croire en Jésus lorsque le Sauveur le trouva et ouvrit son cœur à la gloire de sa personne. Il l'a immédiatement reconnu comme Seigneur et lui a rendu hommage. Sa foi vibrante l'a amené à être un témoin efficace et un adorateur joyeux. Son histoire est un encouragement dans un monde qui rejette encore le Sauveur à marcher dans la simplicité de la foi en notre Seigneur qui nous a sauvés, nous garde et honore ceux qui l'honorent (1 Samuel 2:30).

Gordon D Kell